



# Ulises Mejía mantiene preferencias en Zacatecas

Según un nuevo sondeo, el diputado federal y exalcalde reúne el 19% de las preferencias ciudadanas para ser candidato a gobernador en el 2027.

**LPO** [10/12/2025]



El diputado federal por Morena Ulises Mejía se mantiene en el primer puesto de las preferencias ciudadanas para encabezar la boleta del partido guinda de cara a las elecciones de 2027. Según el último estudio publicado por el Heraldo Media Grupo, el también exalcalde de Zacatecas reúne el 19% de intención de voto, por encima del 12% del senador Saúl Monreal y del 7% de su compañero de bancada José Narro Céspedes.

De esta manera, el diputado que mantiene una cercana relación con la presidenta Claudia Sheinbaum se mantiene en el primer puesto al tener en cuenta que no es la primera encuesta que lo coloca en dicha posición durante los últimos meses. Según el Heraldo Media Grupo, Ulises Mejía reúne las mayores preferencias ciudadanas tanto entre hombres como en mujeres ya que Verónica del Carmen Díaz Robles alcanza el cuarto puesto con el 7%.

El estudio lo completan, en orden, el actual vicecoordinador de Morena en San Lázaro, Alfonso Ramírez Cuéllar, con el 5% y la expresidenta del INAI, Julieta del Río, también con el 5%. Asimismo, el 19% del corpus encuestado aseguró que no votaría por ninguno de ellos y el 26% aún no tiene una decisión tomada de cara a las definiciones internas que se realizarán el año que viene y de las elecciones locales del 2027.

[Ulises Mejía mantiene preferencias en Zacatecas - La Política Online](#)